

Neues Bauen an der Mosel



Klüsserath

Scan mich!



FASZINATION

Mosel



Hier möchte ich leben!

... und Bauen im Bestand

Wohnhäuser, Hotels, Vinotheken & öffentliche Gebäude

Neben dem Neubau lohnt es sich, historische Gebäude zu bewahren und für moderne Zwecke umzugestalten:

- Zeitgemäße Nutzung von Bestandsgebäuden sind ein wichtiger Aspekt zur Erhaltung und Weiterentwicklung des Moseltals
- Neue Gebäude können den Charme der traditionellen Bebauung widerspiegeln
- Moderne Kombinationen aus Bruchstein, Beton oder sichtbaren Holz- und Stahlelementen zeigen die Innovationsfähigkeit der Moselregion



Osann-Monzel

www.bauen-im-moseltal.de

Hier erfahren sie mehr zum Thema „Bauen im Moseltal“ sowie wertvolle Tipps & Links

FASZINATION

Mosel

Regionalinitiative „Faszination Mosel“

c/o Kreisverwaltung Berncastel-Wittlich
Kurfürstenstraße 16 · 54516 Wittlich
kontakte@faszinationmosel.info
www.faszinationmosel.info

Gefördert durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des Ländlichen Raums.



baukultur
RHEINLAND-PFALZ

alpha-omega-webdesign.com - Fotos: Christopher Arnold



Unsere Heimat Moseltal

Fantastische Landschaft

tolle Ausblicke & vielgestaltige Architektur



Zeltingen-Rachtig

Die Dörfer und Städte an Mosel, Saar, Sauer, Ruwer und Lieser sind traditionell gewachsene Orte, die dem Verlauf römischer Straßen und Wege folgend sich zu vielfältigen, moseltypischen Ortsstrukturen mit charmantem Flair entwickelt haben. Umgeben von Weinbergen und tollen Landschaften lebt es sich hier hervorragend. Interessante Städte, wie Trier, Koblenz und Luxemburg befinden sich in guter Erreichbarkeit und liegen teilweise direkt an der Mosel.

Lebensfreude & charmante Baustile



Wasserliesch



Kanzem

Entdecken Sie die Mosel-Architektur, die die Geschichte & Kultur widerspiegelt



Piesport

Vielfältig wie Wein und Landschaft sind die Architektur und der Städtebau an der Mosel. Der malerische Flusslauf und die geschichtliche Entwicklung der Region hatten Einfluss auf die moseltypischen Dorf- und Gebäudeformen. Der Charme der faszinierenden, historischen Moselhäuser trägt viel zur Lebensqualität an der Mosel bei. Auch mit Blick auf die Zukunft lohnt es sich, diesen Bestand zu erhalten.



Traben-Trarbach

Die Liebe steckt im Detail

Architektonische Akzentuierung

Der Reiz der Mosel-Architektur liegt im Detail. Die regionale Baukultur an der Mosel zeigt sich in der Qualität der Gebäude, aber auch in der Reduktion auf das Wesentliche. Die Mosel ist bekannt für ihre vielfältigen architektonischen Stile und Akzente. Die Bebauung ist geprägt von der Weinkultur und natürlich von ursprünglichen Baumaterialien wie Schiefer und Holz.



Winningen